
第８回教育委員会会議録

１ 期 日 令和６年８月２１日（水）

２ 場 所 壮瞥町地域交流センター ２Ｆ研修室１・２

３ 開 会 午後４時００分

４ 閉 会 午後４時３８分

５ 出席者 教 育 長 谷 坂 常 年

教育長職務代理者 松 永 美 継

委 員 金 子 祐 一

委 員 濱 田 美和子

委 員 成 澤 敏 勇

生涯学習課長 河 野 圭

生涯学習課課長補佐 谷 田 部 剛

６ 傍聴者 なし

議事大要 別紙のとおり
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「議案第１４号 令和７年度から使用する中学校用教科用図書の採択について」を議題

とします。説明を求めます。

－「議案第１４号 令和７年度から使用する中学校用教科用図書の採択について」説明

を行った－

質疑を受けます。

協議会には誰か行かれたんですか。

この協議会のメンバーには、苫小牧市以外の胆振管内の教育長が選定のメンバーになっ

ています。さらには、協議会の中に小委員会があって、胆振管内の中学校の管理職と先生

方が組織して小委員会をつくっています。その小委員会で複数ある教科書を全て調査して、

その調査結果を資料としてまとめて、協議会のほうに報告していただいて、その報告を受

けて協議会の皆さんで決定をしていくという流れになっています。

私は令和３年に行ったと思うんですが、どの立場からでしたか。

壮瞥中学校のＰＴＡ会長です。

教頭先生が理科の小委員長になって報告してくれていました。必ず各市や町から何人か

割当がきます。

ちなみに、前回の令和３年度に採択した教科書と全て同じ教科書をを採択したんですが、

子どもたちが使っていることから継続性を大事にしたほうがいいのではないかという考え

方がありました。そういったことを基本に、他の教科書と比較したうえで、今の使ってい

る教科書を採択しましょうとなりました。

もうひとつ意見が出たのは、音楽と技術家庭のところで、一般と器楽合奏を同じ教科書

を使っております。技術家庭も技術と家庭科で東京書籍の同じ教科書を使っております。

社会科も同様に同じ教科書のほうが関連性があるので、同じ出版社のほうがいいのではな

いかというご意見がおひとりありましたが、他の皆さんは今回については、それよりも継

続性を優先して東京書籍がいいだろうとなりました。あとは、ご意見なく、継続して採択

されたという状況です。

その他、ございませんか。よろしいですか。

－はい－

質疑なしと認めます。それでは、議案第１４号を採決します。本案は、原案のとおり決す

ることにご異議ありませんか。

－異議なし－

本案は、原案のとおり決することとしました。

略


